

2024年1月5日

令和6年能登半島地震に伴う影響について（第1報）

「令和6年能登半島地震」で被災された皆様に心よりお見舞い申し上げますとともに、被災地の一日も早い復興をお祈りいたします。

今回の地震により、当社富山工場（富山県富山市婦中町笹倉 635）のアンモニア製造設備の一部に損傷が確認されました。本日、現在で判明しております状況は、下記のとおりです。なお、人的被害、環境への影響はございません。

記

1. アンモニア

プラント操業を継続しておりましたが、点検の結果、大きな被害はないものの、一部設備に損傷を確認したため、本日1月5日（金）に完全停止しました。

2. 尿素、硝酸、その他アンモニア誘導品

アンモニアプラント停止を受け、順次、計画停止を実施します。

3. アンモニアおよびアンモニア誘導品の製造再開時期

現在、アンモニアプラントの損傷程度を精査中です。今後、安全を最優先に操業を再開する予定です。時期の目途が判明次第、速やかにお知らせします。

4. 業績への影響

現在、調査中です。

今後、業績に重要な影響を与えると判断される場合は速やかにお知らせします。

※ ディ스플레이材料、半導体材料などのアンモニア以外の主要製造設備の損傷はございません。

以上

本件に関する問い合わせ先

日産化学株式会社 経営企画部 企画室 広報グループ
(東京都中央区日本橋2-5-1 日本橋高島屋三井ビルディング)

TEL : 03-4463-8123

E-mail : pr_cpd@nissanchem.co.jp